

UNESA Tulang Punggung Kontingen POMNAS Jatim, UNAIR Lima Besar

UNAIR NEWS – Universitas Negeri Surabaya (Unesa) menjadi tulang punggung kekuatan BAPOMI (Badan Pembina Olahraga Mahasiswa Indonesia) Jawa Timur ke arena POMNAS (Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional), di Makassar, Sulawesi Selatan, 14-21 Oktober 2017. Dari 251 orang atlet mahasiswa dan pelatih tim BAPOMI Jatim terdapat 55 orang dari UNESA.

Selanjutnya Universitas Brawijaya mengirimkan terbanyak kedua, 35 atlet mahasiswa dan pelatih. Universitas Negeri Malang (UM) meloloskan 30 orang, kemudian Universitas Surabaya (Ubyaya) 24 orang atlet dan pelatih. Sedangkan Universitas Airlangga menyokong di lima besar atlet dan pelatih dengan 16 orang, disusul UNP Kediri 11 orang.

Dalam pertemuan terbaru di UNAIR, terungkap bahwa dominasi UNESA ini dinilai sewajarnya karena memiliki Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK). Di fakultas itulah UNESA mendidik dan melatih mahasiswanya belajar tentang keolahragaan, baik yang secara teori-teori maupun praktik di berbagai cabang olahraga (cabor).

Ketua Kontingen POMNAS BAPOMI Jatim Dr. Edy Mintarto, M.Kes., merinci terdapat 30 perguruan tinggi negeri dan swasta di Jawa Timur yang berpartisipasi mengirimkan mahasiswanya bertanding di kancah POMNAS Ke-15 di Makassar tahun ini. Sebanyak 251 atlet/pelatih itu akan bertanding di 14 cabor yang dipertandingkan di Makassar.

Cabor yang dipertandingkan dan diikuti Jatim adalah atletik, renang, bola basket, bola voli, bulutangkis, catur, futsal, karate, kempo, pencak silat, petanque, renang, sepak takraw, tarung derajat, dan tenis lapangan. Namun Jatim tidak ambil

bagian di dua nomor eksebisi di cabor selam dan gateball.

"Kontingen BAPOMI Jatim berangkat ke Makassar secara bergelombang, mengikuti jadwal pertandingan. Misalnya futsal yang sudah mempertandingkan sebelum pembukaan tanggal 14 Oktober. Namun rombongan besar berangkat hari Jumat tanggal 13 Oktober, seusai pemberangkatan resmi kontingen di Bandara Juanda," kata Edy Mintarto, dosen UNESA ini, Rabu (11/10).

Bendahara Kontingen BAPOMI Jatim, Moch Z. Zoehdi, MA., menambahkan bahwa pembelian tiket pesawat para anggota kontingen BAPOMI Jatim sudah beres semua, berkat bekerjasama dengan Airlangga Global Travel Surabaya. Termasuk pemesanan hotel selama di Kota Makassar dikatakan juga sudah beres semua.

Laporan dari Tim Ajun dan Administrasi Kontingen BAPOMI Jatim yang dipimpin Dr. Oce Wiriawan, M.Kes., yang sudah berada di Makassar sepekan sebelumnya, bahwa akomodasi kontingen sudah disiapkan. Atlet dan pelatih yang datang secara bergelombang, setiba di Makassar senantiasa lancar, baik penjemputan oleh LO, hingga saat di hotel, serta pelayanan menuju ke berbagai venue pertandingan.

"Kebetulan kita memperoleh hotel tempat menginap tepat di wilayah tengah, sehingga relatif dekat dan memudahkan dalam menuju venue-venue," tambah Dr. Edy Mintarto. (*)

Penulis : Bambang Bes